

Un mois de la culture cubaine démarre en France



Paris, 2 mai, (RHC/PL).- Un mois de la culture cubaine vient de démarrer en France, une initiative décidée au mois de février lors de la visite du président cubain, Raul Castro, à Paris.

Le programme comprend des expositions d'arts plastiques, un festival de la cuisine cubaine, des journées du cinéma, des spectacles de danse, des concerts et des foires d'artisanat.

Hector Igarza, ambassadeur de Cuba en France, a déclaré à l'agence Prensa Latina que cette initiative a pour but de consolider les liens entre Paris et La Havane, à travers la culture.

«La culture est, à travers l'histoire, un secteur qui a uni les deux pays. Alors que dans le domaines des relations politiques et économiques il y a eu des hauts et de bas, sur le plan culturel, il y a eu toujours un rapport très étroit» a relevé l'ambassadeur de Cuba en France.



Radio Habana Cuba